

Erfolgreiche Sharx bei der Europameisterschaft in Valencia



Bei der Softball-Europameisterschaft in Valencia vom 27. Juli bis 1. August haben insgesamt sechs Sharx-Spielerinnen für zwei Nationen teilgenommen. Barbara Vogel, Birgit Pischinger, Conny Chwojka und Silvia Feilmayr belegten mit Österreich den 7. Platz. Kirsten Whitt und Stacey Townsend erreichten mit Großbritannien das EM-Finale. Dort mussten sie sich gegen die starken Holländerinnen geschlagen geben, brachten aber die Silbermedaille mit zurück nach Hard. Stacey Townsend

wurde für ihre außerordentliche Leistung im circle und in der batters box mit dem „MVP Award“ (most valuable player) des Turniers und ebenso mit dem „MVP Award“ des Britischen Teams ausgezeichnet. Herzliche Gratulation!

Six Sharx-girls participated at the European Championships in Valencia from the 27th of July to the 1st of August 2009 for two nations. Barbara Vogel, Birgit Pischinger, Conny Chwojka and Silvia Feilmayr reached the 7th place with the Austrian National Team. Kirsten Whitt and Stacey Townsend did a great job playing for Great Britain. They went to the finals and got the silver medal. Also Stacey Townsend was honored for her outstanding performance at the tournament. She was the „MVP“ of the tournament and also got the „MVP Award“ for the Great Britain Team. Go Stacie!

